

BREVES SABANA

Nueva Especialización en Psicología Clínica de la Niñez y de la Adolescencia

Esta especialización es una respuesta a las graves problemáticas que tiene el país en materia de infancia y adolescencia.

¿Tienes inconvenientes con el pago de tu matrícula para el periodo 2008-II?

Entonces puedes aplicar desde ya a un crédito a largo o mediano plazo con el ICETEX; ya han hecho su solicitud 150 estudiantes, sólo faltas tú.

Más información de esta noticia [pág. 2...](#)

Inventario de la Biblioteca

Entre el 9 y el 14 de junio los usuarios que soliciten libros para préstamo o consulta podrán hacerlo en la recepción de Circulación y Préstamo del piso correspondiente. Las salas tendrán su colección cerrada con el fin de realizar el proceso de inventario. Agradecemos su comprensión.

Lunes 9 de junio

Estudiantes de postgrado: fecha límite para pago del primer Ciclo Gerencial

Informamos a los estudiantes con código 2008 I, los cuales están cursando el Ciclo de Fundamentación, que la fecha límite de pago ordinario de Primer Ciclo Gerencial es hoy lunes 9 de junio.



Vacaciones Sabana te invita a la presentación de la Banda de Rock de la Universidad, dirigida por el profesor Juan Carlos Rojas, hoy lunes 9 de junio, a las 12.30 p.m.

Miércoles 11 de junio

Enfoque práctico del dolor torácico en urgencias

Conferencista: doctor Fernán Mendoza, jefe de Educación Médica de la Clínica Shaio. Fecha: Miércoles 11 de junio. Hora: 11:00 a.m. Lugar: Auditorio Clínica Universitaria Teletón. Dirigido a: estudiantes, internos, y profesionales de Medicina y Enfermería. Organiza: Departamento de Cardiología de la Clínica Universitaria Teletón.

Viernes 13 de junio

Celebración de los 25 años de la visita a la Universidad de su Primer Gran Canciller, Monseñor Álvaro del Portillo

Las autoridades académicas y administrativas de la Universidad invitan a toda la comunidad universitaria al acto académico conmemorativo de los 25 años de la visita a la Universidad de La Sabana de su Primer Gran Canciller, Monseñor Álvaro del Portillo, el próximo 13 de junio.

Buenas prácticas de Psicología hacen mejores profesionales

Con el propósito de conocer los aspectos académicos y administrativos de las prácticas profesionales de Psicología, 13 universidades participaron en el estudio de "Caracterización de las prácticas profesionales de Psicología", que se socializó en el Encuentro Nacional de la Red de Prácticas Profesionales de Psicología-REPPSI-



Stella Echeverría de Uribe, jefe de Prácticas de la Facultad de Psicología y coordinadora de REPPSI- Bogotá, presentó los resultados de la investigación, durante el evento.



Aparecen de izq. a der.: Marco De Polo, María Isabel González, decana de la Facultad de Psicología de la Universidad del Rosario; Stella de Uribe y Bruna Zani.

Datos generales de los diferentes programas de Psicología como: acreditación, número de estudiantes en práctica durante los periodos académicos 2007-II y 2008-I, jornadas en la formación y número de docentes vinculados como asesores, entre otros, fueron algunas de las categorías abordadas en las conclusiones del estudio.

Felicitaciones presidenciales para profesor de La Sabana



"Este reconocimiento apreciado, doctor Botero, ratifica la importancia que tiene para la Patria el contar con pioneros en la investigación que como usted, trabajan en beneficio de la ciudadanía"

Este es un aparte de una carta del presidente Álvaro Uribe, donde felicita al doctor Daniel Alfonso Botero, por haber ganado el tercer puesto en la premiación realizada por el Instituto Ramón y Cajal de Neurofisiología Clínica.

En meses pasados, la Facultad de Medicina fue nominada para concursar por el Premio Ramón y Cajal en el Congreso Iberoamericano de Neurofisiología por la investigación presentada por el grupo PROSEIN,

Durante el Congreso, que se realizó en Cuba, la Facultad participó con el trabajo *Electroencefalografía y flujometría dopler en recién nacidos*, con el cual obtuvo el tercer puesto entre 500 equipos de todo el mundo.

El Premio Nacional de Investigación **Ramón y Cajal** es un galardón de **Biología** convocado por el **Ministerio de Educación y Ciencia de España**, el cual premia investigaciones, descubrimientos y avances en el tema.

Para obtener mayor información sobre esta noticia puede remitirse a la Facultad de Medicina, doctor Daniel Alfonso Botero, investigador de PROSEIN. Tels.:8615555/6666 Ext: 2604. Correo electrónico: daniel.botero@unisabana.edu.co

Servicios de impresión y pago de matrícula por Internet

La Oficina de Financiación Universitaria ofrece a sus estudiantes los nuevos servicios de impresión y pago de matrícula por Internet. Ingresa a la plataforma virtual www.unisabana.edu.co/matriculasypagos o www.unisabana.edu.co/estudiantes, allí encontrarás las siguientes opciones:

Continúa Pág. 2...

Plaza Mayor tiene los mejores eventos y actividades en el 2008.



Pensando en tu comodidad, búscanos en la entrada vehicular del PUENTE ROJO y te llevaremos por la Ruta Mayor, los días 9, 12 Y 13, de Junio.

Un solo camino para lo que necesites



Miércoles 11 de junio

Reunión informativa de programas de especialización

El Instituto de Postgrados invita a una reunión informativa sobre las especializaciones de Gerencia del Servicio, Gestión para el Desarrollo Humano en la Organización y Gerencia de la Comunicación Organizacional.

Fecha: 11 de junio. Hora: 6:00 p.m. a 8:00 p.m. Lugar: Club Médico de Bogotá, ubicado en la calle 85 # 7-74. Agradecemos confirmar su asistencia, enviando un mensaje al correo electrónico maria.garcia6@unisabana.edu.co; relacionando los siguientes datos: nombres y apellidos completos, número de cédula, número de teléfono fijo y celular, correo electrónico y nombre de la empresa en la que está laborando (No importa si no está trabajando o es independiente).

Viernes 13 de junio

Viene de pág. 1... Celebración de los 25 años de la visita a la Universidad de su Primer Gran Canciller, Monseñor Álvaro del Portillo

Programa:

10:00 a.m. Misa Solemne celebrada por Monseñor Hernán Salcedo Plazas, Vice Gran Canciller de la Universidad. Lugar: Oratorio Principal.

11:00 a.m. Conferencia: *Contribución de Monseñor del Portillo a los campos del Derecho y la Teología del laicado*, dictada por la doctora Catalina Bermúdez, Administradora de Instituciones de Servicio, Doctora en Ciencias de la Educación y Doctora en Teología. Lugar: Auditorio David Mejía Velilla.

12:30 p.m. Vino de Honor

Viene de Pág. 1... Resultados de Investigación en el I Encuentro Nacional de la Red de Prácticas Profesionales de Psicología - REPPSI -

Durante el evento académico, se contó con la participación de conferencistas internacionales como la doctora Bruna Zani y el profesor Marco De Polo, decana e investigador, respectivamente, de la Facultad de Psicología de la Universidad de Bologna, con la conferencia: "Abordaje de las Prácticas en la Facultad de Psicología de la U. de Bologna".

Universidades asistentes de fuera de Bogotá: Pontificia Bolivariana de Medellín, Montería, Bucaramanga y Cali; UNAB de San Gil; U. de Antioquia, Nariño, Santander, Del Norte, del Sinú, Mariana de Pasto, Metropolitana, Tecnológica de Bolívar, Cooperativa de Neiva y la U. del Magdalena.

Asimismo, se contó con asistencia de jefes y coordinadores de práctica, docentes y estudiantes de la Konrad Lorenz, Pontificia Javeriana, Católica de Colombia, San Buenaventura, Nacional de Colombia, Los Andes, El Bosque, La Piloto, Manuela Beltrán, Iberoamericana, Los Libertadores, Incca, El Rosario, Externado, Antonio Nariño, San Martín y La Sabana como anfitriona del evento, con un total de 107 participantes en el Encuentro.

¿Quieres saber qué hace un Ingeniero Informático? Participa en el taller "Ser Ingeniero por un día"

El próximo viernes 13 de junio se realizará el taller Teórico - Práctico de Ingeniería Informática "Ser Ingeniero por un día". Si conoces a alguien que esté interesado en estudiar Ingeniería Informática en la Universidad invítalo para que venga, participe y conozca más acerca de la Facultad, La Sabana y la carrera.

La práctica del taller no tiene ningún costo y se llevará a cabo de 9:00 a.m. a 1:00 p.m. Las inscripciones se realizan con Annamaria Filomena, Coordinadora de Promoción de la Facultad de Ingeniería, Exts.: 2536 / 2520. Correos electrónicos: anna.filomena@unisabana.edu.co o facultad.ingenieria@unisabana.edu.co

Viene pág. 1... ¿Tienes inconvenientes con el pago de tu matrícula para el periodo 2008-II?

Ahora también podrás contar con dos nuevas entidades financieras que pueden financiar tu matrícula, el Fondo Nacional del Ahorro y Compensar.

Acércate a los stands de estas entidades financieras que se encuentran ubicados en el pasillo del Vestíbulo Sur.

Viene de Pág. 1... Servicios de impresión y pago de matrícula por Internet

Impresión de la orden de matrícula: ahora ya no necesitarás desplazarte hasta la Universidad para obtener tu orden de matrícula, porque la puedes imprimir desde cualquier lugar con acceso a Internet.

Pagos en línea: esta opción permitirá ofrecerte un mejor servicio evitando congestiones y filas, agilizando tiempos y garantizando la seguridad en la transacción. Realizar el pago por este medio garantiza que puedas inscribir tus materias inmediatamente; mientras que cuando el pago se hace en la entidad financiera, podrías inscribir materias hasta 3 días después.

Entre los usuarios que realicen su pago por este medio se sortearán 3 DVD's, en el mes de agosto de 2008.

Ten en cuenta

- Podrás imprimir tu orden de pago por Internet a partir de la fecha.
- El servicio de impresión está disponible por el momento **sólo** para estudiantes de **pregrado antiguos**.
- Las fechas de vencimiento ordinario de tu matrícula para el periodo 2008-2 van del 23 al 27 de junio, según el programa académico.
- Las órdenes de pago de cursos vacacionales también se podrán imprimir por Internet, a partir del 27 de mayo, y con fecha de pago del 13 de junio de 2008.

Si tienes algún inconveniente o inquietudes sobre estos dos servicios virtuales, no dudes en comunicarte con Financiación Universitaria al 8616666 Exts.: 3083, 3084, 3085, 3086 y 3089 ó vía mail financiacion.universitaria@unisabana.edu.co

ACTIVIDADES ACADÉMICAS

Relaciones parentales y comportamientos problemáticos en la adolescencia

Las doctoras Victoria Cabrera e Ivón Guevara, profesoras del Instituto de la Familia, socializaron sus respectivas investigaciones durante el "2º Encuentro Nacional de Familia, investigación y abordajes disciplinares, estado actual y perspectivas. VI Encuentro de la Red de Programas Universitarios en Familia".

"Relaciones maritales, relaciones parentales y su influencia en el ajuste psicológico de los hijos" y "Factores contextuales y emociones morales como predictores de comportamientos prosociales y problemáticos en la adolescencia", fueron las ponencias presentadas.

El objetivo de este encuentro responde a la necesidad de buscar producción y avances en relación con un tópico de estudio en un contexto social específico generando un espacio de conversación donde los académicos se retroalimentan, confrontan y contribuyen a redireccionar el quehacer de la red.

El evento fue organizado por la Fundación Universitaria Monserrate, las universidades Pedagógica Nacional, Nacional de Colombia, Bosque y La Salle. La convocatoria fue efectuada por los nodos de Bogotá, Antioquia y Caldas.

Grupo Corona, Cámara de Comercio de Bucaramanga y la Universidad de La Sabana realizan Convenio

La Universidad de La Sabana, a través del Instituto de Postgrados, formalizó un convenio con el Grupo Corona, para las Especializaciones en Gerencia Comercial y Gerencia Estratégica, cuyos grupos inician su Ciclo de Fundamentación el próximo 20 de junio.

Asimismo, se firmó un convenio con la Cámara de Comercio de Bucaramanga, con el objetivo de hacer extensión de los programas de especialización de Gerencia Comercial, Gerencia Estratégica, Gestión para el Desarrollo Humano en la Organización y Seguros y Seguridad Social.

 Universidad de La Sabana	Consejo Editorial Doctor Obdulio Velásquez Posada Rector Doctor Rafael Stand Niño Vicerrector Secretario	Luis Obregón Rendón Director de Mercadeo y Comunicación María del Pilar Vélez Robledo Jefe de Comunicación Externa Natalia Hernández Álvarez Coordinadora de Comunicación Interna	Dirección Editorial: Natalia Hernández Álvarez Fotografía: Natalia Hernández Álvarez y María del Carmen Guarín Diseño, Diagramación e Impresión: Hipertexto Ltda. www.hipertexto.com.co
--	---	--	---

Instituto de La Familia

57 papás culminaron el Diplomado en Familia

Con nuevas expectativas hacia el futuro, cargados de disciplina, amor y preparación en la labor de ser padres, estos miembros de familia dieron lo mejor de ellos mismos para seguir con compromiso, coraje y mucha generosidad su posición en la sociedad frente a sus hijos y demás familiares.

El Coronel Héctor Beltrán Beltrán, padre de familia del Gimnasio Iragua en su discurso de despedida nos da el siguiente testimonio: "Termina así un periodo de estudio, esfuerzo y trabajo en equipo, lleno de grandes satisfacciones por la camaradería, compañerismo, integración, amistad, logros y realizaciones.

Quedan gratos recuerdos, nuevos lazos de amistad y sobre todo el fuerte reto y compromiso para ser multiplicadores, embajadores y motivadores incansables, para proyectar estos valiosos conocimientos, que enriquecen no solo nuestra vida personal, núcleo familiar y profesional, sino que servirán de faro y luz para brindar las mejores soluciones en nuestro hogar, apoyar y orientar a los amigos y vecinos para contribuir a mejorar con ejemplo de vida, para amar incondicionalmente, tener una comunicación profunda, ejercer la disciplina con autoridad, ser líderes con el ejemplo y vivir la espiritualidad en todo. Ser constructores de puentes de reconciliación, dialogo, entendimiento, amistad, libertad, amor y felicidad."

El Instituto de La Familia quiere felicitar a estos padres de familia que persistieron en su compromiso y lograron culminar esta meta propuesta. Seguimos invitando a todos

Modelo financiero en el matrimonio

Salomón Frost González presentó la ponencia "El trabajo y el dinero en la relación matrimonial (Modelo Financiero)"; en el primer seminario de Familia organizado por ASPAEN: "Formando Familias; Formamos país. Retos y Desafíos del matrimonio hoy", que se llevó a cabo en las instalaciones de la Universidad ICESI de Cali.

Jornada Universitaria de los Profesores del Instituto de Postgrados

El tema general del encuentro giró en torno a Las Dimensiones del Trabajo. El doctor Augusto Giraldo, director del Área de Derecho del Instituto, trató el tema de la Cultura del Trabajo en el PEI de la Universidad. Por su parte, el doctor Álvaro Sierra realizó una charla sobre la Dimensión Familiar del Trabajo y el doctor Juan María Guash, orientó su intervención hacia el Trabajo Académico.

Por último el doctor Salomón Frost, director del Instituto de Postgrados, clausuró el encuentro con una intervención sobre el tema de Finanzas Familiares. La Jornada contó con la participación de 46 docentes, entre quienes se encontraban altos ejecutivos de empresas nacionales y multinacionales y asesores empresariales de las mismas.

Programación Cultural Bienestar Universitario

SALA CULTURAL

SEMANA DEL 9 AL 13 DE JUNIO

LUNES 9	MARTES 10	MIÉRCOLES 11	JUEVES 12	VIERNES 13
CIN-ESTUDIO HERBIE A TODA MARCHA funciones a las 9:00 a.m. y a las 12:00 p.m.	CIN-ESTUDIO ROBOTS funciones a las 9:00 a.m. y a las 2:00 p.m.	CIN-ESTUDIO SALA CERRADA	CIN-ESTUDIO MONSTERS INC funciones a las 9:00 a.m. y a las 1:00 p.m.	CIN-ESTUDIO BUSCANDO A NEMO funciones a las 9:00 a.m. y a las 1:00 p.m.
Maggie Peyton desde niña ha deseado ser una corredora de autos pero su sobreprotector padre, quien está inmerso en el deporte de los fierros desea otros tipos de vida para ella. Cuando él decide regalarle un vehículo, Maggie termina encontrando a un olvidado Volkswagen escarabajo que termina siendo la llave para su incursión en la competitiva serie NASCAR.	En este universo metálico vive Rodney Hojalata, un joven robot inventor que sueña con ayudar a otros robots y que, un buen día, decide partir hacia la gran ciudad para cumplir su deseo. Una vez llega allí, descubre que las cosas no son tan fáciles como las había imaginado.	SALA CERRADA	Existe una corporación llamada Monsters Incorporated, dedicada a asustar a los niños, lo hacen porque están convencidos que los niños son tóxicos y el contacto con ellos sería terrible.	Nemo, un joven pez payaso con grandes deseos de vivir aventuras, es inesperadamente llevado a la pecera del consultorio de un dentista, por lo que Marlin, su siempre preocupado padre, y Dory, una amigable pero olvidadiza pez espiga azul, emprenden un épico viaje para traer a Nemo de regreso a casa.
No te pierdas esta divertida película en Cinestudio, recuerda el horario de las funciones a las 9:00 a.m. y a las 12:00 m.	Rodney se enamora de Cappy, una robot dinámica y audaz. Pero su amor deberá hacer frente a varios obstáculos, entre ellos a Ratchet, un corrupto y tirano empresario.		Sulley es el asustador número uno y tiene a su asistente Mike. Ambos cada noche se encargan de entrar a los cuartos de los niños pero un día ocurre algo inesperado. Una pequeña niña llamada Boo logra burlar a Sulley y entra a la corporación, causando un sin fin de desastres.	Su aventura los lleva a enfrentarse cara a cara con tiburones vegetarianos, tortugas surfeadoras, medusas que hipnotizan, gaviotas hambrientas y mucho más.
	Te esperamos en Cinestudio en cualquiera de las 2 funciones programadas a las 9:00 a.m. y a las 2:00 p.m. ¡No te la pierdas!		¡Aprovecha tu tiempo libre disfrutando de esta entretenida película que se proyectará a las 9:00 a.m. y a las 1:00 p.m.	En este recorrido, Marlin descubre que es más valiente de lo que creía, pero... ¿podrá encontrar a su hijo?

GANADORES DE LA FINAL DE KARAOKE

El martes 27 de mayo se llevó a cabo la final entre los ganadores que concursaron a lo largo del semestre en el espacio de Karaoke.

Los equipos ganadores fueron:

Primer puesto:
María Paula Páez de Administración de Instituciones de Servicios
Natalia Cano de Administración de Instituciones de Servicios

Segundo puesto:
Zahira Stefani Mejía Páez de Medicina
Luette Farzal de Medicina

Tercer puesto:
Camila Melo de Administración de Instituciones de Servicios
Jennifer Osorio de Administración de Instituciones de Servicios

Los ganadores recibieron de premio bonos para la tienda universitaria y el Mesón de La Sabana.

¡Felicitaciones!

(Las reseñas y los comentarios de las películas fueron tomados de ACEPRENSA, www.aceprensa.com)

KARAOKE TIME

¡Queremos conocer tu talento!



Vuelve KARAOKE TIME, ven a la sala cultural este martes a las 12:00 m. y disfruta con tus amigos este espacio de diversión cantando y ganando premios.



En la franja de video concierto para esta semana tendremos el lunes a las 11:00 a.m. y a las 2:00 p.m. a Alberto Plaza, el martes a las 11:00 a.m. Santana, el jueves a las 11:00 a.m. Juan Fernando Uelasco en vivo.

Disfruta esta película a las 9:00 a.m. y a las 1:00 p.m.

Te recordamos que la Sala Cultural y la Oficina de Actividades Culturales y Complementarias están ubicadas en el segundo piso de las oficinas de Bancolombia.

Si quieres recibir información sobre la programación que ofrece Bienestar Universitario en sus diferentes áreas: social, salud, cultural y deportes, escríbenos a bienestar.uniwersitario@unisabana.edu.co

CLASIFICADOS SABANA

K&S Ltda. Almohadillas Terapéuticas Aromaterapia 100% Naturales

En tan solo 2 minutos obtenga calor húmedo y de 1 a 2 horas en congelador frío calmante.

En calor alivia: dolores musculares, menstruales, estres, artritis.

INCLUYE FORRO LAVABLE

- CUELLO RELAX
- LUMBAR
- GUANTES
- BOLSA CALENTADORA
- PANTUFLAS
- CERVICAL
- RODILLERA
- PIES

En frío calma: Las torceduras, golpes, dolor de cabeza, Fiebre, hemorragia nasal

Tels. (571) 493 4128 - 751 4315 - Cels: (57)315 338 4960 - 311 510 2784 Bogotá D.C. Colombia E-mail: magichings1@yahoo.com

10 % DE DESCUENTO, PRESENTANDO ESTE VOLANTE

Vendo **VOLKSWAGEN GOL 1.8** modelo 2000. Color oro metalizado. Número de placa termina en 3. Valor \$18'500.000. Informes extensión 1868 o 3102514558.

Programa Corto de Entrenamiento para Ejecutivos

COACHING GERENCIAL

Le brinda elementos esenciales de un modelo de Coaching para practicar competencias básicas que requieren un gerente, ejecutivo o empresario para empezar a tener conversaciones impactantes con sus equipos al interior de las organizaciones. De esta manera, se pretende despertar el potencial

12 y 13 de junio de 2008
18 horas, dos días consecutivos

Llame ya
630 5382 Ext. 119



Universidad de La Sabana

Polish Car
Acumula \$100.000 en recibos de lavado y reclama un servicio gratis.

SE VENDEN AL MEJOR POSTOR TRES APARTAMENTOS Y UN GARAJE EN EL BARRIO LA CASTELLANA DE LA CIUDAD DE MEDELLÍN (*)
Calle 34 A # 82 A-45, Edificio Orrego Ospina (estrato 5)

Mayores informes en el celular 313336330 o en www.asoamigos.org.co

NUESTROS PROFESORES

Actividad académica de los profesores

Liliana Gutiérrez, Sergio Llano y Enrique Uribe, profesores de la Facultad de Comunicación, participaron durante mayo en actividades académicas y de producción intelectual.



Liliana Gutiérrez Coba participó como ponente en el V Coloquio de Periodismo "La calidad de la información: Una apuesta por la libertad de prensa", organizado por la Escuela de Ciencias Humanas de la Universidad del Rosario. Su ponencia se tituló "La calidad de la información en Colombia frente a las tendencias mundiales" y se presentó en el pánel llamado ¿Cómo se evidencia la calidad y el asunto de libertad desde la academia?

Enrique Uribe Jongbloed fue ponente de la "2nd Meeting of the World Heritage Alumni", organizada por BTU Cottbus, UNESCO y DAAD en Regensburg, Alemania. El profesor Uribe participó con la ponencia *Minority Language Radio in Colombia (On-going research)*.



Por su parte, el profesor Sergio Llano Aristizábal publicó el artículo *Reputación e imagen corporativa en la Blogósfera* en la revista Dircom No. 77, de Buenos Aires, Argentina.

"Institución Educativa y Empresa. Lo común y lo diferente", ponencia presentada en congreso internacional



Luz Yolanda Sandoval Estupiñán participó en el II Congreso de Investigación, Innovación y Gestión Educativa, CIIGE, realizado en México, en el Campus de Monterrey, con la ponencia "Institución Educativa y Empresa. Lo común y lo diferente". La ponencia fue calificada como excelente por el tribunal científico del Congreso que evaluó las participaciones. El evento fue organizado por La Escuela de Graduados en Educación del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey.

En el segundo CIIGE se presentaron 55 ponencias dentro de líneas temáticas como: gestión educativa, modelos educativos, desarrollo curricular, formación y desarrollo de profesores, Tecnología en la educación y sistemas de evaluación. Las ponencias estuvieron a cargo de profesores de prestigiosas universidades nacionales e internacionales, tales como la Universidad de Texas en Austin, la Universidad de La Sabana en Colombia, el Ministerio de Educación en Lima, el Instituto Politécnico Nacional, y por supuesto el Tecnológico de Monterrey, entre otras.

La ponencia presentada se centró en las convergencias y las divergencias entre la organización empresarial y la organización educativa. "Las organizaciones no pueden perder su identidad, si bien existen elementos constitutivos y de carácter teleológico comunes, existen elementos que las distinguen, particularidades desde las cuales se desarrollan y logran la finalidad común. La organización educativa y la organización empresarial son dos realidades o elementos positivos que se complementan. Aunque existe una oposición, también existe una interdependencia. La relación de oposición es relativa, al mismo tiempo que se complementan por su carácter de organización y su finalidad común y genérica, se distinguen por su propósito o finalidad específica, ambos extremos no se excluyen, se potencian mutuamente". La ponencia en su totalidad puede ser consultada en las memorias del congreso <http://dda.mty.itesm.mx/ciige/>

FORUM - Universidad de La Sabana

Fundador del programa de espíritu emprendedor de la Universidad de Columbia llega a Colombia

Murray Low, profesor titular de Columbia Business School, Ph.D de Wharton de la Universidad de Pennsylvania y reconocido consultor de empresas como Sony, Roche, AT&T, Shell y Ericsson, entre otras, visitó las instalaciones del Club El Nogal para tratar el tema de emprendimiento.

El profesor Low dirigió su conferencia a las personas que quieren iniciar compañías de alto crecimiento. Trató temas para ayudar a decidir si la vida de emprendedor era para el asistente y si valía la pena desde el punto de vista del riesgo financiero y personal.

Los asistentes aprendieron acerca de sus fortalezas como emprendedor y los riesgos y peligros potenciales que deben ser evitados. Murray utilizó la metodología del caso para ilustrar conceptos como creatividad y lluvia de ideas, evaluación del mercado

potencial y empresas de familia, entre otros, realizando una conferencia muy dinámica y participativa.

Al evento asistieron aproximadamente 200 personas que obtuvieron conceptos y consejos claves para el desarrollo de sus ideas de negocio.

Los invitamos a participar en nuestro siguiente Programa Internacional en Mercadeo Estratégico con el profesor Sunil Gupta de Harvard Business School, el próximo 17 y 18 de junio del 2008.



CONVOCATORIAS

Vacacionales del Instituto de la Familia: buenas opciones para que elijas

Los cursos vacacionales son una buena opción para los estudiantes interesados en avanzar más rápidamente y conocerse a sí mismos a través de los cursos que propone el Instituto de La Familia.

Con ellos, se busca propiciar espacios de interacción en los cuales los estudiantes puedan expresarse libremente acerca de sí mismos, sus familias, y perspectivas ante el mundo.

El Instituto de La Familia invita especialmente a los alumnos a inscribirse en los cursos vacacionales de *Familia y sociedad*, *Autoestima como base de las relaciones interpersonales* y *Afectividad, plena sexualidad madura*.

Al conformar grupos de más de 12 personas, les damos la facilidad de elegir el horario. Aprovechen esta oportunidad. Los esperamos.

NUESTROS ESTUDIANTES/ EGRESADOS

Celebración de la Acreditación de Alta Calidad y 20 años del Programa de Psicología con los estudiantes de pregrado

"Con gran alegría recibimos la noticia de la acreditación de alta calidad de nuestra Facultad de Psicología. Es así como directivos, profesores y estudiantes nos reunimos para celebrar. Disfrutamos el compartir el almuerzo ofrecido por la Facultad y los grupos musicales que amenizaron el evento. Igualmente todos los estudiantes nos pusimos la camiseta que muestra nuestro compromiso y sentido de pertenencia con nuestra facultad. Por lo cual, no queda más que decir que la Facultad de Psicología orgullosamente acreditada está comprometida con la formación integral de sus estudiantes". Cristian Rodríguez Chávez, estudiante de 5to semestre

"Este es un momento importante para los estudiantes, ya que la Facultad tiene una trayectoria en formar excelentes psicólogos y es muy positivo que estemos acreditados como una Facultad de Alta Calidad. Es un gran honor saber que formamos parte de esta facultad y estamos comprometidos con el futuro de la Psicología." Mónica Giraldo, estudiante de 1er semestre.

Calendario Cursos de Vacaciones

Junio 2008

Consulte el calendario completo en
www.actualidaduniversitaria.net